



Ce vendredi 2 Septembre, le club de Nyons pétanque avait convié au bouledrome les bénévoles à son traditionnel repas de préparation de l'international de pétanque. Avec au programme établissement des plannings buvette, restauration et graphique. Suivi d'un apéritif et d'une succulente Paëlla servi par robert GARNIER. C'était l'occasion pour certain de se retrouver et aux nouveaux de faire connaissance. On peut dire que l'international de pétanque de la ville de Nyons est lancé  
Un grand merci aux bénévoles qui ont préparé cette magnifique soirée.

